

# Streifzug durch die Jahrzehnte

Kulturgemeinschaft legt „Döhrener Dorpkalenner 2020“ vor

**Petershagen-Döhren** (Wes). Der Jahreskalender 2020 der Kulturgemeinschaft liegt vor. Unter dem Motto „Döhrener Dorpkalenner“ sind ideenreich gestaltete Exemplare entstanden, die komplett gesammelt werden können, zumal die Monatsbilder einen interessanten Einblick in das Dorfleben vermitteln. Neben aktuellen Fotos werden auch historische Aufnahmen präsentiert.

Verantwortlich für Zusammenstellung und Gestaltung der einzelnen Seiten sind Ortsheimatpfleger Bernd Wingender und Claire-Marie Pape, die in der Kulturgemeinschaft des Weserdorfes den Ortsteil Brink vertritt. Die Auflage umfasst 100 Exemplare zum Stückpreis von fünf Euro.

Die Fotos haben Einwohner aus Döhren zur Verfügung gestellt. Weitere Motive stammen aus dem Archiv der Ortsheimatpflege. „Zur Auswahl standen nahezu 100 Bilder. Die abgedruckten Termine wurden innerhalb der Kulturgemeinschaft von den örtlichen Ver-



Den Jahreskalender 2020 der Kulturgemeinschaft Döhren haben Claire-Marie Pape und Bernd Wingender gestaltet. Foto: Ulrich Westermann

einen eingeholt“, betonte Bernd Wingender bei der Vorstellung des Kalenders. Das Titelblatt zeigt den „kleinen Dorfplatz“ in Höhe des Einmündungsbereichs Döhrener Straße/Seelenfelder Straße mit einem großen Findling, der Grüngestal-

tung und dem Maibaum.

Das Januar-Foto erinnert an eine Grünkohlwanderung, die im Jahr 2010 durch eine Winterlandschaft führte und von Schneegestöber begleitet wurde. Um den Neubau der Bahnbrücke geht es im Februar. Ge-

zeigt wird eine Aufnahme aus dem Jahr 1969. Den Monaten März und April haben die Verantwortlichen ein Hochwasserfoto von 2011 und eine aktuelle Aufnahme vom Plagen-Teich in unmittelbarer Nähe der Wassermühle gewidmet. Weitere Fotomotive (Mai/Juni) sind das Aufstellen des Maibaums im Jahr 2003 und einige Rehe, die sich 2019 im Bereich „Auf der Borg“ aufhielten.

Das älteste Bild ist auf der Juliseite des Kalenders abgedruckt worden. Es erinnert an den Bau der Bundesstraße im Jahr 1960. Im August werden Döhren, ein Abschnitt der Weser und die Umgebung aus der Vogelperspektive gezeigt. Aufgenommen wurde dieses Bild bei einer Ballonfahrt, die nach dem Entenrennen im Jahr 2010 gestartet worden ist.

Historischen Bezug hat ein Erntewagenmotiv im September. Zu sehen ist ein Schmuckstück auf Rädern mit der Aufschrift „In Kannen wurde vor vielen Jahren die Milch zur Molkerei gefahren“. Passend

zum Jahresverlauf ist auch das Oktoberbild: Bäume mit herbstlich gefärbtem Laub an der Rombachstraße gehen auf das Jahr 2018 zurück. Zum Jahresausklang stehen eine Kopfweiden-Schneitelaktion 2003 (November) und ein leuchtender Weihnachtsbaum (Dezember) im Mittelpunkt.

Jede Kalenderseite bietet Platz für persönliche Eintragungen. Hingewiesen wird auch auf die Schulferien sowie auf Aktionen und Veranstaltungen in Döhren, beispielsweise auf den Frauenstammtisch am Donnerstag, 9. Januar, 19 Uhr, und die Sitzung der Kulturgemeinschaft am Donnerstag, 16. Januar, 19.30 Uhr. Beide Veranstaltungen finden im Dorfgemeinschaftshaus statt. Der Fußball-Fanclub „Weser-Bazys“ feiert am Samstag, 18. April, sein 25-jähriges Bestehen. Das Döhrener Festwochenende steht vom 11. bis 13. September auf dem Programm.

Der Kalender ist im Raiffeisen-Markt an der Döhrener Straße erhältlich.

MT-  
19.12.  
2019